
 
 
 

Club d’Athlétisme Groupé – Arnouville 
Gonesse –Villiers le bel 

4 rue Auguste Defontaine – 95400 – Arnouville 
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COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE ANNUELLE   
vendredi 23 novembre 2018 

  
Le 23 novembre 2018 à 19h56, les membres du CAG ARGOVI se sont  réunis sur convocation 
dans le cadre de l’assemblée générale annuelle.  
 
Etait à l’ordre du jour :   
  
- Rapport sportif  
- Rapport moral  
- Rapport financier  
- Démission du Conseil d’Administration 
- Montant des cotisations  
- Questions diverses  
  
Etait présents (20) : Tassin Jean, Saban Marc, Aïdi Sadja, Zougagh Naouel, Pouvesle Stéphane, 
Pouvesle Valérie, Victor Etienne, Gaydu Stéphane, Leroy Jean-Arnold, Mouileh Fouad, Cerisay 
Florent, Dubréas Brunette, Andrieux Marc, Galmiche Catherine, Aliane Haussine, Bouteldja 
Andric, Benslimane Naser, MBarki Salah, Krin Kamal, Durant Maxime 
 
 
Représentants des communes :  
 
Excusés (3) : 
Pour Gonesse : Mr. RICHARD 
Pour Villiers-le-Bel : Mr AUGUSTE  
Pour Arnouville : Mr DELCAMBRE 
 
 
Ont donnés pouvoir (12) :  
 Roseau Franck, Delacroix Jean-Luc, Grignon Soeurette, Dugos Stevy, Nguyen Salim, Heles 
Florence, Schmitt Anne, Breton Edwige, Dejeux Cindy, Pardigon Christophe, Harun Ersin Pascal, 
Sorin Sandra 
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RAPPORT SPORTIF :  
  
M GAYDU présente le rapport sportif 2017-2018.  
 
Comparatif des résultats 2015/2016/2017/2018 
 

Année National Régional Départemental Interclubs avec 1 équipe 
2015 836/1870 clubs avec 

430 pts 
160/327 

clubs 
17/32 clubs 9/11 équipes avec 11064 

points  
2016 527/1889 clubs avec 

528 pts 
147/336 

clubs 
14/37 clubs 7/7 équipes avec 7783 

points 
2017 704/1932 clubs avec 

573 pts 
137/329 

clubs 
14/33 clubs 9/12 équipes avec 9844 

points 
2018 651/1978 clubs avec 

636 points  
123/334 

clubs 
11/34 clubs Avec 2 équipes : 6/7 

équipes avec 13882 points 
Avec 1 équipe : 6/8 

équipes avec 11880 points 
 

 
Qualification aux championnats de France 
 
- 3 athlètes se sont qualifiés championnat de France du 10kms (, Johnny, Stéphanie, Didier) 
- 2 athlètes se sont qualifiés championnat de France de semi-marathon (Stéphanie, Marilyne) 
 
Participation du club 
 
- Pour Gonesse le club a participé aux jeux de Gonesse et a organisé avec la ville les foulées 

gonessiennes le 7 octobre 2018 
- Pour Villiers-le-Bel le club a participé à la fête de la ville en juin 

 
Le rapport sportif est accepté à l’unanimité    
 
RAPPORT MORAL:   
  
M. GAYDU, Président procède à la lecture du rapport  moral. 
 
Licenciés : Au 20 novembre 2018 nous sommes 121 athlètes 
 
Il y a 31 licenciés d’Arnouville 
Il y a 33 licenciés de Gonesse 
Il y a 31 licenciés de Villiers-le-Bel 
Il y a 26 licenciés venant des autres communes 
 
Il y a  63 H et 58 F 
Il y a  78 Enfants  1 Baby, 37 EA, 20 poussins, 12 benjamins, 4 minimes,  4 cadets 
Il y a  43 adultes  1 junior, 2 espoirs, 5 Séniors et 35 Vétérans 
 
Pour la saison passée nous étions 129 licenciés répartis par 83 jeunes moins de 15 ans et 46 
adultes de plus de 18 ans. 
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L’encadrement évolue et avec la volonté des différents acteurs : 
Les éveils athlétiques/poussins (6-11 ans) sont entrainés :  

- Andric BOUTELDJA, SABAN Marc Antoine et DAHO Mazoni 
- Le lundi à Gonesse et le mercredi à Villiers-le-Bel 

 
Les benjamins/minimes/ cadets/Junior/espoir/ (12-21 ans) et sprinters sont entrainés par Mlle 
Sœurette GRIGNON,  M. SABAN Marc et M. DELACROIX Jean-Luc le lundi, mardi et mercredi 
à Arnouville.  
 
Les licenciés en athlé running sont encadrés par Stéphane POUVESLE le jeudi à Arnouville et par 
Jean-Arnold Leroy le lundi à Gonesse. 
 
Les licenciés en course de fonds compétitions sont entrainés par Patrick LE BALPE le mercredi à 
Arnouville et le samedi à Villiers-le-Bel 
 
Le groupe des marcheurs athlétiques  en compétition est encadré par M. Etienne VICTOR le 
lundi/mardi/vendredi à Arnouville ou à Villiers-le-Bel 
 
M. Jean-Luc DELACROIX et le Marc-Antoine SABAN font de l’initiation athlétisme à Gonesse 
 
Nous avons un partenariat avec la section sportive du collège Truffaut. 
Notre référant est M.QUIRION Sylvain. 
 
Le rapport moral est accepté à l’unanimité    
  
 
RAPPORT FINANCIER :  
  
M.POUVESLE présente le rapport financier 2017-2018. 
 

- L’achat des débardeurs a été subventionné par le club. Les athlètes vont recevoir d'un 
débardeur avec logo et nom du club.   

- Question : Il faut définir le délai de renouvellement des débardeurs ? 
- L'achat de survêtement : Kappa à 50 euros et Coupe-vent à plus de 30 euros 
- Subvention du CNDS de 3000 euros a été reconduite  

 
Question :Augmentation de la licence?  

- L’augmentation de 5 euros a été votée à l’unanimité par l’assemblée. La licence pour les 12 
ans et plus passe donc de 120 à  125 euros 

 
Le rapport financier est accepté à l’unanimité    
 
 
COMPOSITION DU CONSEIL D’ADMINISTRATION :   
  
Compte tenu des statuts le conseil d’administration est démissionnaire dans sa totalité. 
 
Se présentent :   

- M. GAYDU Stéphane 
- M. POUVESLE Stéphane 
- M. LEROY Jean-Arnold 
-  

Leur candidature est acceptée à l’unanimité    
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Démission du bureau actuel 
 
Le Bureau est composé à ce jour de :  
  
Composition du Bureau au 23/11/2018:  
  

  M. GAYDU Stéphane : Président 
  M. POUVESLE Stéphane : Vice-président/Trésorier 
 M. LEROY Jean-Arnold : Secrétaire / Webmaster 
  M. ROSEAU Franck  
 Melle GRIGNON Sœurette 
 M. VICTOR Etienne 
 M. BOUTELDJA Andric 
 M. DELACROIX Jean-Luc 

 
Liste des personnes habilitées à faire fonctionner le compte séparément : 
 

  Président: M.GAYDU Stéphane  
  Trésorière : M.POUVESLE Stéphane 

 
 QUESTIONS DIVERSES :   
  
Le club participera en 2019 : 

- Aux interclubs en mai 
- Course pédestre en Allemagne 06/19  
- Course nature pour traileur et marcheur fin mai 

 
Souhait d'organiser une compétition et que cette compétition perdure au stade d'Arnouville. 
 Les catégories ciblées benjamin minimes. Potentiellement 5 à 6 enfants du club  Qui veut 
organiser cette compétition ? 
 
Demande de Soubrette : 

- que le groupe Marche puisse proposer une initiation marche aux enfants   
 
Projet du Stade de Gonesse : Piste 6 couloirs avec tribunes à l'anglaise avec accès handicapés. 
Pas de zone de lancer car terrain en synthétique. Plusieurs propositions à l'étude pour le lancer 
Javelot et Disque. Fin des travaux prévus août 2019. 
 
 BBQ du club le 1 juin ou 30 juin 
 
Recherche course type trail accessible aux marcheurs et coureurs avec plusieurs distances. 
 
 
CLOTURE DE LA SEANCE :  
  
M. GAYDU, Président, lève l’assemblée à vingt et une heure et vingt-cinq minutes. 
 
Le Président        

 
  
Stéphane GAYDU  


